

# Trash.Net Vorstands-Sitzung 2/2019

Datum: 21.05.2019 18:00

Ort: Tapas im Löweneck [<https://loeweneck.com/>], Löwenstrasse 34, Zürich

Techstaff einladen!

## 1. Anwesend

- Lukas, René, Othmar, Thomas, Beat, Frank, Roman

## 2. Finanzen

- Ein Mitglied ist zu deaktivieren, René meldet den Namen an Techstaff

## 3. Webpage

- Services auf Homepage teasern → Lukas macht eine Art Carousel oder Ticker oder sowas um einige Dienste direkt auf der Homepage zu bewerben

## 4. Technik

- Stand Migration Stretch → Migration gemäss Plan soweit abgeschlossen (Box1 und Box2 werden noch nicht migriert, da kein akuter Bedarf)
- DANE einführen?  
(<https://www.heise.de/ct/artikel/Transitschutz-DNSSEC-und-DANE-auf-Linux-Servern-konfigurieren-2636175.html?view=print> <https://thomas-leister.de/dane-tlsa-records-erklart/>  
[https://de.wikipedia.org/wiki/DNS-based\\_Authentication\\_of\\_Named\\_Entities](https://de.wikipedia.org/wiki/DNS-based_Authentication_of_Named_Entities)  
[https://www.heinlein-support.de/sites/default/files/dnssec\\_und\\_dane\\_0.pdf](https://www.heinlein-support.de/sites/default/files/dnssec_und_dane_0.pdf)

[https://www.heinlein-support.de/sites/default/files/DNSCrypt-DNS-over-TLS\\_VortragSLAC2017.pdf](https://www.heinlein-support.de/sites/default/files/DNSCrypt-DNS-over-TLS_VortragSLAC2017.pdf)) → Roman fragt Techstaff, ob das eingeführt werden könnte. Techstaff wird das prüfen und ggf. umsetzen.

- Update auf TLS v1.3 → Ist noch nicht in Debian drin. Wir wollen nicht selber Zeugs kompilieren nur um dieses Feature zu haben ⇒ Wird noch nicht gemacht.
- Neuer Service: externe Überwachung für Services von Mitgliedern: Othmar stellt seine Idee vor, dass Mitglieder auch eigene Services die nicht auf trash.net gehostet sind (z.B. eigenen Server, eigenen Webpace bei einem professionellen Hoster, ...), durch trash.net überwachen lassen können und bei einem Ausfall per Mail informiert werden. Der Vorschlag wird angenommen, Othmar wird ein Announce draften und Frank wird dies dann auf der Homepage als neuen Service dokumentieren.

## 5. Administratives

- Nachbereitung GV 2019: Roman wird bzgl. Protokoll bei Matthias nachfassen
- Status Frank B.: Vorstand und Techstaff diskutieren und beschliessen, dass Frank weiterhin Techstaff erhalten soll und wir seine Inputs schätzen. Zugriff auf die Systemdoku im Wiki wird hingegen nicht freigegeben, da dies an den LDAP-Gruppen hängt.
- MOU unterschreiben: Vorstand und Techstaff haben das MOU unterschrieben.

## 6. Strategisches

- keine Punkte

## 7. Projekte

- IPv6 Tunneling: keine Aenderung -> Projekt cancel da wir ja jetzt trash-VPN haben und da IP6 drin ist? -> Ja, wird von der Traktandenliste gestrichen
- Mailsecurity mit Xorlab: Othmar bleibt hier am Ball

## 8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste

## 9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: Beat macht den Vorschlag, dass wir mit Böötle und Luftmatratzen und ähnlichem Gefährt die Limmat runter fahren könnten und dann irgendwo am Ufer gemütlich Grillen könnten. Othmar verfeinert die Idee spontan mit einem Vereinshaus am Limmat-Ufer, das er kennt. Wir beschliessen: Doodle für Sommergrill mit (optionaler) Limmat-Böötle-Tour wird von Roman aufgesetzt. Sobald wir den Termin haben, kann Othmar für die Location anfragen...

From: <https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link: [https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash\\_net\\_vorstands\\_sitzung\\_2\\_2019](https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:trash_net_vorstands_sitzung_2_2019) 

Last update: **2019/05/23 19:51**